



Commission Régionale des Compétitions

Procès-verbal de la réunion plénière

du mercredi 27 octobre 2021

à Champigneulles

Présidence : Gérard SEITZ ;

Présents : Agathe LACOMBE, Patrice GRETHEN, Marc HOOG, Claude KEIME, Gauthier LEGGERI, Jean-Louis MAZZEO, Roland MEHN, Bernard PAQUIN, Maxime RINIE, Pierre TAESCH, Gilles THIEBAUT et Jacky THIEBAUT ;

Excusé : Christophe MARIE ;

Participe : Damien ENGEL (service des Compétitions).

Gérard SEITZ se dit très heureux de retrouver les membres de la Commission en présentiel pour cette réunion plénière à l'Etablissement de Champigneulles. Il présente les excuses de Christophe MARIE et indique qu'il a souhaité la participation de Damien à notre réunion.

1. ADOPTION DES PROCES-VERBAUX

Les procès-verbaux de la réunion plénière par visioconférence du 03 septembre et de la réunion restreinte téléphonique du 20 octobre 2021 sont adoptés à l'unanimité.

2. INFORMATIONS et COMMUNICATIONS

Gérard SEITZ fait part de l'aménagement du calendrier général des compétitions nationales adopté récemment par le Comité Exécutif de la FFF pour la saison 2022-2023 en raison de la Coupe du Monde au Qatar, programmée du 21 novembre au 18 décembre 2022. Cela concerne notamment le calendrier de la Coupe de France dont le 7^{ème} tour est fixé au 30 octobre 2022. Ce qui va obliger la Ligue à prévoir un ou deux tours à la fin de la saison 2021-2022 et de jouer peut-être trois autres tours sur trois week-ends consécutifs.

Concernant le protocole sanitaire, des informations actualisées ont été récemment transmises aux clubs par Sophie GERVASON. Désormais, le QR Code papier ou numérique est seul valable pour le Pass Sanitaire.

Un nouveau partenariat a été signé dernièrement avec la société Homiris, spécialisée dans les alarmes et la télésurveillance. Il va permettre de mettre encore plus en avant le championnat Régional R1.

En Régional 3, deux équipes viennent d'être déclarées forfait général, Hirtzbach FC et Bettborn Helling.

Une réflexion doit être à nouveau menée pour une éventuelle mise en place d'une Coupe du Grand Est Jeunes lors de la saison 2022-2023.

3. INFORMATIONS ADMINISTRATIVES

Actuellement, 45 rencontres Seniors en retard n'ont pas encore été refixées, dans l'attente de créneaux disponibles.

Un aménagement du calendrier a été nécessaire pour le 5^{ème} tour de la Coupe du Grand Est afin de tenir compte des équipes encore qualifiées en Coupe de France et des rencontres de championnat programmées. De ce fait, les 32^{èmes} de finale sont décalés au 12 décembre 2021.

4. POINT DE SITUATION

- Coupes :

Le dernier tour régional de la Coupe de France a lieu ce week-end. La compétition s'est bien déroulée dans l'ensemble en particulier grâce à sa bonne gestion par les salariés de la Ligue.

Pour le 5^{ème} tour de la Coupe du Grand Est, 128 équipes sont concernées y compris celles encore qualifiées en Coupe de France. En raison de la programmation des barrages pour le niveau R1 dès le mercredi 08 juin 2022, la Commission des Compétitions décide d'avancer la finale de la Coupe du Grand Est au samedi 04 juin 2022.

Coupe de France Féminine : 14 forfaits ont été enregistrés pour le premier tour et 3 forfaits pour le deuxième. La finale de la phase régionale est prévue le 31 octobre prochain avec une bonne répartition géographique des 7 rencontres.

La Coupe du Grand Est Féminines concerne uniquement les équipes évoluant en R1 F et en R2 F, soit 49 équipes. Le premier tour est prévu le week-end prochain avec 17 rencontres. La finale régionale aura lieu le 22 mai 2022.

Agathe LACOMBE informe les membres de la Commission de la création de la Coupe du Grand Est Futsal Féminine ouverte à tous les clubs de la Ligue qui ont au moins une équipe senior féminine engagée en foot à 11 ou à 8 dans les compétitions régionales ou des Districts. Cette nouvelle compétition se déroulera de la mi-décembre à mi-février 2022.

La phase régionale de la Coupe Gambardella CA arrivera à son terme le 20 novembre prochain avec la programmation de 8 rencontres dont les clubs vainqueurs seront qualifiés pour le 1^{er} tour fédéral.

- Championnats :

Beaucoup d'équipes sont en difficulté au classement dans les championnats Seniors. En N3, le calendrier est à jour alors que de nombreux matches doivent encore être refixés pour les autres niveaux.

Chez les féminines Seniors R1 F et R2 F, plusieurs équipes sont également en difficulté et un forfait général a déjà été enregistré en R2 F. Le constat est encore plus flagrant pour les championnats U18 R1 F et R2 F avec les forfaits de 8 équipes en R2 F ce qui ne sera pas sans conséquence pour la deuxième phase.

En ce qui concerne les Jeunes, 9 retraits ou forfaits sont déjà constatés qui touchent en particulier la catégorie U19. Le championnat U15 Grand Est Orange est à jour et toutes les rencontres en retard sont déjà refixées.

5. VALORISATION DES COMPETITIONS

De nombreuses actions sont actuellement mises en place pour valoriser nos différentes compétitions et en particulier les coupes régionales. Un grand merci au service Développement et Communication de la Ligue pour le travail très fructueux effectué auprès de nos différents partenaires.

6. PROCEDURE DE REMISE DES RENCONTRES

La Commission des Compétitions valide les documents qui seront transmis aux clubs pour les déclarations d'impraticabilité de leurs terrains lors de la période allant du 15 novembre jusqu'au 15 mars 2022. Une permanence sera assurée à la Ligue chaque week-end.

7. INTERVENTIONS

Gauthier LEGGERI fait part des difficultés rencontrées pour assurer l'arbitrage de toutes les rencontres notamment sur le secteur Champagne Ardenne. Il annonce d'autre part que le traditionnel stage de rentrée des arbitres de Ligue sera programmé le 21 août 2022.

Pierre TAESCH souligne que les clubs demandent de plus en plus de délégués sur leurs rencontres. Deux séminaires ont été organisés en août pour le N3 et les autres niveaux. Une formation pour le Futsal est prévue prochainement.

Selon Gilles THIEBAUT le championnat régional de Futsal R1 est bien lancé avec cependant quelques problèmes rencontrés pour obtenir les salles.

8. AGENDA

- L'Assemblée Générale de la Ligue du Grand Est aura lieu en visioconférence le samedi 06 novembre prochain.

- L'Assemblée Générale de la FFF est fixée au samedi 11 décembre 2021. Elle se déroulera également en visioconférence.

Les présentes décisions de la Commission Régionale des Compétitions de la LGEF sont susceptibles d'appel devant la Commission d'Appel Régionale dans un délai de 7 jours à compter du lendemain de leur notification par envoi en recommandé à: LGEF – CS 80019 - 1 rue de la Grande Douve - 54250 CHAMPIGNEULLES ou à l'adresse électronique: appel@lgef.fff.fr selon les dispositions et les conditions de forme prévues à l'article 190 des Règlements Généraux de la FFF.

Le Président,

Gérard SEITZ

Le Secrétaire,

Bernard PAQUIN